

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN RATHAUS 53773 HENNEF

AN DEN
BÜRGERMEISTER DER STADT HENNEF
HERRN MARIO DAHM
RATHAUS
53773 HENNEF

FRAKTION IM RAT DER STADT HENNEF

Matthias Ecke
Fraktionsvorsitzender
Lisa Herzig
Fraktionsgeschäftsführerin

Fraktionsgeschäftsstelle
Rathaus, Raum 2.09, 53773 Hennef
Tel: +49 (2242) 888 200
Fax: +49 (2242) 888 7 200
gruene@hennef.de

Hennef, 3. Dezember 2021

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit stellen wir folgenden Antrag für die kommende Sitzung des Rates der Stadt Hennef:

Die Stadt Hennef stellt das Testverfahren in den Hennefer Kitas auf die in den Grundschulen bereits angewendeten PCR-Pooltestungen um.

Da die Testungen in den Kitas freiwillig erfolgen, wird von den Eltern eine schriftliche Einverständniserklärung eingeholt.

Begründung:

Die aktuellen Corona-Zahlen belegen eindeutig, dass nun, wo ein großer Teil der älteren Mitmenschen geimpft ist, das Corona-Virus sich unter den jüngsten und schutzlosesten Mitgliedern der Gesellschaft nahezu ungehindert verbreiten kann. Auch in Hennefer Kitas treten nun häufiger COVID19-Fälle auf.

Das aktuelle Testverfahren mit Antigen-Lolli Tests war bereits ein erster Schritt in die richtige Richtung, reicht aber in der aktuellen Situation nicht mehr aus.

Da die Stadt sich erfolgreich dagegen gewehrt hat, flächendeckend Luftfilter einzusetzen, bleibt für die Kinder als letzte verbleibende Schutzmaßnahme nur noch das frühzeitige Erkennen von Infektionen.

Laut aktueller Coronabetreuungsverordnung müssen im Falle einer Infektion in einer Kita alle Kinder und nicht immunisierte Mitarbeitende sich dreimal wöchentlich testen. Aktuell führen die Eltern diesen Test zuhause durch und unterschreiben lediglich ein negatives Testergebnis am Eingang zur Kita. Es ist weder für Eltern der anderen Kinder, noch für das Kitapersonal nachvollziehbar, ob der Test korrekt durchgeführt oder womöglich auch gar nicht stattgefunden hat. Diese Pflichttestung entfällt dann, wenn die Kinder regelmäßig an der PCR-Pooltestung teilnehmen. Insofern ist die Pooltestung auch eine Erleichterung bei einem Infektionsfall.

Gute Erfahrungen mit der Einführung haben bereits die Städte Bonn, Köln und Niederkassel sowie die Gemeinde Neunkirchen-Seelscheid gemacht.

Mit Dank für Ihre Bemühungen und freundlichen Grüßen

Matthias Ecke
Fraktionsvorsitz

Lisa Herzig
Fraktionsgeschäftsführerin

Jennifer Sass
Ratsmitglied

Bankverbindung

Bank: KSK Köln, Konto-Nr.: 238 014, BLZ 370 502 99

www.gruene-hennef.de